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                        Segelkameradschaft  Buchholz e.V. 

                            Protokoll SKB-Vereinsabend vom 06.Juli 2017 
 

Unser erster Vorsitzender Jens Weidling begrüßt die Mitglieder und besonders die Gäste Jess 
Wölpern und Michael Notthoff. Grüße werden ausgerichtet von der „Heide-Witzka“ unter Gunter 
Hammer, die Nähe Trosa an einer Schäre liegt. 

Jens berichtet, dass ihn jetzt „dank“ aktivem AIS Anrufe an Bord erreichen, wie „Warum seid ihr denn 
nicht ausgelaufen?“. Wir haben‘s ja so gewollt! 
 

 Törnberichte: 
Michael Dill  03.6.bis 10.06.17: Heide-Witzka in Warnemünde übernommen, Übergabe an 
Kari Puttonen in Simrisham. Ein guter Törn und das Schiff ist in gutem Zustand. Gerüche aus 
dem Duschsumpf durch Reinigung beseitigt. AIS hat gut funktioniert. Wenn es kein Signal 
gab, war die Entfernung zur Landstation zu weit. 
Kari Puttonen 10.6. bis 17.06.17: Simrisham bis Kristianopel. Kari berichtet ganz anschaulich 
von dem Törn und zeigt Fotos und Videos, besonders von den nachtschwarzen Regenwolken 
mit Orkanböen in der Hanö- Bucht. Es gab auch „Kulturabende“ an Bord, Sauna- und 
Museumsbesuch (Karlskrona), viel Spaß und Entspannung. In Kristianopel blieb das Schiff für 
1 Woche liegen. Guter und günstiger Liegeplatz mit nettem Hafenmeister.  
Peter Oberbeck 24.06. bis 01.07.17: Kristianopel bis Fyrudden. Schöner und gelungener Törn 
trotz drei Tage schlechtem Wetter und teilweise sehr viel Wind. Deshalb wurde Gotland als 
Ziel aufgegeben.  Peter berichtet, dass die Toilette geruchsfrei war (Danke Michael). Gut 
gefallen hat der Crew der neue Plotter, der intuitiv ist in der Bedienung. Peter hat den 
Spibaumbeschlag montiert. Aufgefallen war ihm, dass am Motor der Ölfilter nicht fest war 
und Öl rausgekommen ist. Durch Festziehen konnte es behoben werden. Auch war in der 
Motorbilge nach Starkregen ein Wasser- und Ölgemisch. 
 

 Jens spricht an, dass vor Crewwechsel eine Abstimmung sinnvoll ist bezüglich der Proviant- 
und sonstigen Bestände, die noch an Bord sind (zuviel Klopapier, Tee und Teelichter?). 
 

 Midsummersail nächstes Jahr mitsegeln ? (www.midsummersail.com)  

MidsummerSail is a sailing regatta from the most southern point to the most 
northern point of the Baltic Sea.  
The North-South stretch of almost 900 nautical miles provides the perfect balance 
between a holiday trip and a sea-going race.  
DATE & TIME  
The start time 2018 will be June 21 at 1pm, which is midsummer.  
The time limit for the race is July 7, 2018 at 1pm.  
THE COURSE  
The start is in the bay of Wismar. It's the most southern point of the Baltic Sea.  
The finish is at Töre next to a yellow buoy, the most northern point of the Baltic Sea.  
The route is about 900 nautical miles (1670 km) long.  
start:   N 53º 56' 24'' / E 11º 24' 52''       finish:   N 65º 54' 07'' / E 22º 39' 00''  
 

 Törnplanung 2018 / 2019: 
Holger Baier trägt vor, dass die geplanten Törns in Kroatien schon voll gebucht sind. 
Wer noch zu einer Crew dazu kommen möchte, soll sich bei ihm melden, auch wenn 

http://www.midsummersail.com/
https://en.wikipedia.org/wiki/Summer_solstice
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es Fragen zu der Planung gibt. Preise und Möglichkeiten für ins Wasser bringen des 
Schiffes und für Winterlagen sind angefragt. Auch für 2019 sind viele Wochen bereits 
vorgemerkt. Holger stellt vor, wie hoch die Hafengebühren in den Revieren 
möglicherweise sein werden. 
Jens Weidling: Im September wird die definitive Entscheidung für die Törns 
2018/2019 getroffen. Bis dahin müssen die zu erwartenden Kosten vorliegen und die  
Buchungssituation muss sicher sein. Anfang September wird eine Vorstandsitzung 
dazu stattfinden.  
 

 Jugendabteilung: Am 30.05. hat es ein Treffen mit einigen Jugendlichen gegeben, die 
an dem Angebot, ein Vereinsschiff zu segeln für das sie dann auch verantwortlich 
sind, interessiert sind. Von den Jugendlichen war heute Jess beim Vereinsabend 
anwesend. Jens Weidling mahnt an, dass für so eine Entscheidung ein konkretes 
Konzept für die Jugendarbeit vorliegen muss und die Anschaffung eines Bootes (z.B. 
H-Boot) bedarf der Zustimmung der Mitglieder auf einer außerordentlichen 
Versammlung.  
Eine Diskussion schließt sich an: Machen auf jeden Fall – aber mit Verbindlichkeiten; 
vorhandenen Jolle verkaufen um Geld für neues Schiff zu haben; entscheidend ist ein 
aktiver Jugendwart; die finanzielle Situation lässt eine Anschaffung zu; den 
Jugendlichen Segelmöglichkeiten auf der Alster bieten; u.a. 
 

 Jubiläumsfeier: Karlo scheidet aus privaten Gründen aus dem Ausschuss aus. 
Jens und Michael treffen sich und Joachim Eckardt bringt seine Ideen mit ein.  
 

 Rückblick Mittsommerfest: Der Shantychor bedankt sich für die Spende. Leider waren von 
der SKB nicht so viele gekommen.  
 

 Verschiedenes: 
 Der Förderantrag bei der Stadt Buchholz ist genehmigt. 
 Zu dem Treffen der Stadt Buchholz wg. der Sicherheitsauflagen fürs Stadtfest geht 

Jens Weidling. 
 Michael Dill regt ein Treffen für die Organisation des Stadtfestes an.  
 Ein neues Zelt steht dieses Jahr noch nicht zur Verfügung 

 
 

 

Für das Protokoll: Heike Kruskopf 
 

 


